



Abren Fondos de Innovación para jardines

EDUCACIÓN. Son \$5 millones por iniciativa y hasta \$15 millones en asociatividad.

La Seremi de Educación y representantes de Junji e Integra lanzaron la séptima versión del Fondo de Innovación de Educación Parvularia (FIEP), el cual financia iniciativas generadas e implementadas por las propias comunidades educativas.

Sobre la postulación, la seremi de Educación, Marcela Castro, precisó que la convocatoria de este año está dirigida

a las comunidades educativas de establecimientos que imparten educación parvularia, pertenecientes a corporaciones municipales, municipios y servicios locales de Educación pública (Slep).

“El Fiep financia propuestas innovadoras para establecimientos de la primera etapa escolar, estando este año dirigida a establecimientos municipales y servicio local (...).

Los fondos son de \$5 millones por iniciativa, pero se pone énfasis en la asociatividad, pues si hay colaboración de hasta de 3 instituciones pueden optar hasta por \$15 millones”, señaló Castro.

Hasta el 3 de septiembre las comunidades de educación parvularia podrán postular a proyectos que promuevan estrategias locales de transiciones educativas, siendo un

ejemplo la experiencia del “jardín sobre ruedas” en la localidad El Manzano de Carahue, uno de los beneficiarios del Fiep del año pasado.

La postulación es con la clave única en el portal de Fondos Públicos: fondos.gob.cl. Las bases de postulación están disponibles en: www.parvularia.mineduc.cl/fiep y además existe un webinar informativo.



EL FIEP FINANCIA PROPUESTAS INNOVADORAS PARA ESTABLECIMIENTOS DE LA PRIMERA ETAPA ESCOLAR.